
令和４年度　第２回都島区区政会議での意見と対応一覧 R4.11.30更新

意見内容 委員名 当日の回答 今後の対応 担当

1

都島クリーン作戦について、例えば、子どもたちが集めてきたゴミを使って

絵を描き、それをみんなで写真を撮ったりして勝負するなど、ごみを拾うと

いうことがメインじゃなく、楽しむことに持っていけたら、環境美化とコミュニ

ティをつくるというのには合うかなと。

江川委員

過去のクリーン作戦については、桜宮高校のボート部や各クラブの子たちが、

参加してくださったりしています。

楽しみにつながるごみ拾いの取組について、区民間のコミュニケーションの一つ

になればなと思っていますので、地域や企業、様々な団体と連携し、取組を

進めたいと考えています。

（当日の回答のとおり） 防災地域活性

2

区民まつりは、都島区商店街連盟として出店しており、今年も820名ぐ

らいの方が来ていただいた。用意していた商品が予想以上に早くなくな

り、今年も3時過ぎには終わってしまった。団体としては、すごく子どもさん

は喜んでくれているが、ネタなども、来年、再来年に向け、考えていく必要

があることやボランティアさんの人の確保が課題と思っている。

猪原委員
今回いただいた課題を踏まえ、区役所職員も一緒になって、よりよき区民ま

つりとなる様、一緒になって考えさせていただきます。
（当日の回答のとおり） 市民協働

3

区民まつりのパンフレットについては、町会単位で配付依頼が下りてきて

いる。ただ、都島は、5万6,000世帯ぐらいあるうち、町会加入している

のは1万9,000である。そのため、町会に加入していない人には、どのよう

に配るのかというのを今後考えていくべきである。

今回のパンフレット裏面のクイズは、区民まつり当日に分かって書ける人

はほとんどいない。クイズの内容を広報紙に載せるなど、配り方や出題方

法などについて工夫が必要である。

中口委員

パンフレット自体は町会単位でしかお配りできていませんが、区民まつりを開

催するということ（案内と主なイベント内容）については広報誌にて全ての

世帯の方にはお知らせはできている状況です。

ただ、クイズについてはこのパンフレットを見ないと分からないので、本日のご意

見を踏まえ検討させていただきます。

（当日回答の補足）

区民まつりのパンフレットについては、広報誌（9月号）の誌面にあるQR

コードから、クイズを含めて事前に確認することは可能です。

しかし、広報誌を見ていない区民については、ご指摘のとおり当日にならない

とパンフレットの内容等もわからないこととなりますので、今後、費用面の課題

もありますが、パンフレットを全戸配布する方向で検討してまいります。

市民協働

4

11月10日に、区内9連合の女性部長と副部長全体で、避難所などに

関する防災の勉強会を開催する。女性の目線から防災に関する議論を

すると、新しい意見が出てくると期待しており、可能であれば、都島区の

関係団体の方や区役所の女性職員の方々も、勉強会に参加していた

だけたら、いろんな意見が出て、防災・防犯にもつながっていくのではと考

える。

谷委員

大阪市危機管理室から、「避難所のリーダーや副リーダーに女性と男性を配

置するなど、女性がリーダーシップを発揮しやすい体制を確立すること」などの

通知が発出されており、当区としても、女性の意見を積極的に取り入れてい

く必要があると考えています。

要望のあった区職員の対応について、今後検討してまいります。

（当日の回答のとおり） 防災地域活性

5

桜ノ宮ビーチは、申込みの仕方も全くわからない。ここを使うには、どこを

通したら借りられるとかという情報も全くないため、利用しづらい。

区民まつりのように、どの地域でもたくさんの区民が気軽に来れるようなイ

ベントを開催していただけたら変わってくるのかなと。

谷委員

8時から18時まで、空いていれば自由に使えるということも周知できていない

ため、まずは、そのような一般利用の方法などについて周知してまいります。

また、10月1日に開催された桜ノ宮ビーチフェスティバルのように、にぎわいづく

りイベントなどについても、管理者である大阪府等とも連携しながら開催して

おります。

ご意見いただければ、共催事業や区単独のイベント開催も可能ですので、

活用について、ご意見をいただきたいと思います。

これまで、管理者である大阪府のホームページ及び区役所のホームページ等

でご利用案内を行っておりましたが、いただいたご意見を踏まえ、より分かりや

すくなるよう、府とも連携し表示方法を工夫してまいります。

また、SNS等を活用し、定期的に周知を行ってまいります。

政策企画

1
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6

イベントを実施するなら、どういう目的で、どういう人を集めたいかを先に決

めていく必要がある。ターゲットが決まれば、それに応じて、地域や団体と

の連携事業が可能である。

江川委員

現状、具体的に何をするか、そのターゲットをどうするか明確に設定できてい

ない部分もありますが、イベント開催について、どういったイベントがその世代に

刺さるかということも含めて考えていきます。

（当日の回答のとおり） 政策企画
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